



令和7年度 高雄日本人学校

愛河

校訓 「高雄の子ども」 たくましい子 考える子 思いやりのある子



学校だより 7月号

令和7年6月30日

文責 校長 堀山 知基

宿泊交流学習・修学旅行に行ってきました

5月27日～29日中学部宿泊交流学習（嘉義市方面）、6月11日～13日小学部修学旅行（台北市方面）に行ってきました。小学部の修学旅行では、途中で雨の影響を受ける時間ありましたが、小学部・中学部ともに予定していた活動を全て実施することができました。宿泊交流学習、修学旅行の実施に際し、各ご家庭には準備等のご協力をいただきました。誠にありがとうございました。



台湾の深い歴史や人々の民主主義への思いを学んだ「故宫博物館」「二二八國家紀念館」。美しい自然の中で台湾の伝統的産業や台湾原住民族の文化と歴史を体感した「茶摘み体験」「鄒族逐鹿文創園區」。同世代の仲間や先輩たちと交流し台日のお互いの文化を紹介し合った「阿蓮國中・嘉義高校との交流」。数々の美味しそうな食べ物と賑やかな街の雰囲気味わった「九份」「文化路夜市」。仲間とふれ合い、大きな声で笑い合い、絆を深めた部屋や食事での時間。これらの訪問先での実体験は児童生徒の感性を大いに刺激し、台湾の魅力を再発見できたとともに、日本統治時代の日本人の功績や日本文化の良さを再認識する機会ともなりました。児童生徒にとって、一生残る貴重な思い出として記憶に刻まれることでしょう。得られた経験を今後の学校生活に生かすとともに、学びをどのようにまとめ表現するか、事後活動の充実にも繋げることができるよう期待しています。



水泳記録会のご声援、ありがとうございました！



中学部1年「音楽」アルトリコーダーの練習に熱心に取り組んでいます。教え合いの姿も微笑ましいですね！

6月23日（月）～26日（木）は学校公開週間として、日頃の授業の様子を公開いたしました。期間中、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。ご参観ありがとうございました。また、先週27日（金）は水泳記録会を実施いたしました。自分なりの目標をもち、様々な泳法にチャレンジして記録を伸ばそうと努力してきた成果が、よく表れていたように思います。この1か月半あまりの学習期間で、泳力が伸びた子供たちですが、これからも継続することで、さらに泳力が伸び、体力も高まることが期待できます。ご家庭で夏休み期間中にもプールで泳ぐなどの機会を作ってみてはいかがでしょうか。水の事故が発生しないように十分に気を付けて、水泳の新たな目標達成に向けて、チャレンジしてほしいと願っています。

夏休みまで、あと12日！

◇ 明日からは早くも7月となり、子供たちが楽しみにしている夏休みまで、登校日数はあと12日です。残りの日数で、夏休み前の学習や生活のまとめに取り組んでいきます。一方で、台湾及び高雄市内では、新型コロナウイルスの感染者が増加傾向にあるようです。子供たちが夏休みまで健康に気を付けて過ごせるように、ご家庭での声掛けをよろしくお願いします。



◇ 7月11日（金）～7月16日（木）は、個人面談を実施します。子供たちの学校で頑張っている様子、ご家庭の様子などを情報交換する貴重な機会になると幸いです。保護者の皆様のご来校をお待ちしております。よろしくお願ひします。